The second secon

SERA RETENIDO. El carnet electoral será retenido el día de la votación por la junta receptora de votos, según el Código Electoral, como una garantía para que los próximos comicios sean limpios. Patricia de Fiallos muestra su carnet.

Guerra fue Impuesta por la Primera Junta

La guerra en El Salvador fue impuesta por la primera junta de facto, afirmó el Dr. Francisco Peccorini, al señalar que la "injusticla social" —si la hubiere de hecho — no puede ser verdadera causa justa de un conflicto toda vez que hay otros modos de suprimirla.

Durante la clausura de la "XXI Jornada Mundial de la Paz, 1988", que se efectuó el pasado fin de semana en el Arzobispado de San Salvador, además del Dr. Peccorini también participó el cardenal de Boston, Monseñor Bernard F. Law.

En nota publicada en nuestra edición del lunes 11, el nombre del cardenal de Boston salló publicado Bernard Low, siendo lo correcto Bernard F. Law.

Dicho prelado hizo énfasis en la necesidad de la llamada "justicia social" para que "reine la paz social entre todos los

-Favor pase a la página 21.

Más de 700 Mil Viviendas Hacen Falta en el País

La falta de vivienda adecuada continúa siendo uno de los problemas sociales más graves del país, ya que hacen falta más de 700 mil viviendas, dicen directivos de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA.

- A 1 391

La crisis económica debida a la errática politica del régimen, el conflicto bélico y el terremoto de 1986, son sólo tres de los múltiples factores que han contribuido a acrecentar el déficit habitacional, agregan.

"Si queremos resolver el déficit habitacional se debe comenzar a construir más viviendas baratas, cómodas e higiénicas para unos 3 millones de salvadoreños. Todos tenemos derecho a vivir bajo un techo propio, limpio y con todos los servicios indispensables", dicen nuestros informantes.

A raiz del terremoto del 10 de octubre de 1986, el país recibió una valiosa ayuda económica pro-



Dr. Francisco Pecco-

venlente de Alemania, Italia, Francia, Estados Unidos, el BID, la CEE y el BIRF, por la suma de 1,579 miliones de colones, pero lamentablemente mucha de esta ayuda se ha perdido en el "pantano de la corrupción", como se denunció en Alemania en su oportunidad.

Aseguran los dirigentes de ARENA que la malversación de la ayuda internacional está a la vista, ya que solamente en la capital gran número de familias todavia vive en tugurios, mesones, casas resquebrajadas, sin acceso a un crédito para rehacer sus vi-

Centro Urge de más Vías

La noticia de que pueda ser eliminada la zona peatonal para abrir nuevamente las calles que atraviesan el "corazón" de la capital, ha despertado mucho interés entre los empresarios del transporte de buses, taxistas y automovilistas particulares.

Según externaron ayer a EL DIARIO DE HOY los conductores de buses, afirman que los usuarios resultaron afectados a la periferia de la capital, pues tienen que atravesarse por calles peligrosas.

Tal es el caso de las personas que trabajan en las calles Rubén Dario y Arce, alrededores de la Plaza Hula Hula, Plaza libertad, etc., que al salir a las 6 ó 7 de la noche de sus trabajos, tienen que caminar hasta el Parque Infantil de

—Favor pase a la página 27.

CONDECORADO. El mayor del Ejército de Chile, DEM Juan Miguel Fuente (Der.), fue condecorado por el Ministro de Defensa, Gral. Eugenio Vides Casanova, al cumplir trece meses de servir la cátedra de Geopolítica en el Centro de Estudios de la Fuerza Armada. Al fondo, el Gral. Rinaido Gólcher, viceministro de Seguridad.

viendas o construir una vivienda digna del ser humano.

Todo el mundo sabe que la ayuda internacional para los damnificados se desvió en buena cantidad para fines politicos a favor del Partido Demócrata Cristiano, lo que constituye una irresponsabilidad de la actual administración pública, dicen los informantes.

Finalmente sostieneo que el problema habitacional es grave y su sofución compleja y difícil, pero que si se dictaran
leyes de estimulo a la
empresa privada se podria comenzar a construir viviendas, principalmente para las familias damnificadas por el
terremoto y para las de
escasos recursos.

Réplica de "Guernica" de Picasso Exhiben Aquí

Una réplica del famoso cuadro del pintor español, Pablo Picasso, títulado "El Bombardeo de Guernica", será exhibido en la Sala Nacional del Parque Cuscatlán, del 15 al 30.

El cuadro está supuestamente inspirado en la destrucción del pueblo de Guernica, el 26 de abril de 1937, en la provincia española de Vizca-ya, que en tiempos de la Guerra Civil en ese país, estuvo ocupado por facciones republicanas, de origen vasco, comandadas por agentes comunistas.

Ante la inminente derrota de los republicanos por el arrollador empuje de las tropas nacionalistas del generalisimo Francisco Franco, los comunistas abandonaron Guernica, no sin antes minar el poblado entero, colocando poderosas cargas de dinamita a los edificios públicos y a algunas residencias privadas, entre ellas una fábrica de armas, con el fin de destruirlas e impedir al enemigo su toma y ocupación.

La propaganda comunista hizo creer a la opinión pública mundial que aviones alemanes, suministrados por Hitler, al servicio de las tropas

-Favor pase a la página 45.

Viernes Inauguran Feria Ganadera en Cojutepeque

La III Exposición Pecuaria "Dr. Alfredo Castellanos Aberle" se realizará en Cojutepeque del 15 al 20 de este mes, con ocasión de las flestas patronales en honor a la Inmaculada Virgen Concepción de Maria, que se celebran del 9 al 25.

Miembros del Comité Organizador ofrecieron una conferencia informativa ayer en la mañana en AGES, donde presentaron a las candidatas a Reina de la misma.

En el evento participarán expositores de Cabañas, San Vicente, La Paz, Sonsonate y Cuscat-

Antes de la guerra entre Honduras y El Salvador, el tiangue de Cojutepeque era el de mayor movimiento en Centroamérica, lugar que esperan reconquistar con este tipo de actividades, dijeron.

El Dr. Castellanos es directivo de la Asociación de Ganaderos de El Salvador (AGES) y ha dedicado su esfuerzo a

-Favor pase a la página 25.

Parcialidad de la CIVS Denuncia Vides Casanova

La parcialidad con que actuó la Comisión Internacional de Verificación y Seguimiento (CIVS), que estuvo la semana pasada en San Salvador, para constatar si se está dando cumplimiento al acuerdo Esquipulas II, denunció el general Eugenio Vides Casanova.

Agregó que este es un comentario muy personal y no una denuncia oficial. Además señaló que la forma parcializada en que actuó la Comisión puede favorecer al

gobierno sandinista de Nicaragua.

Vides Casanova dio estas declaraciones después de un acto realizado en el Centro de Estudios de la Fuerza Armada (CEFA), en el que se condecoró al mayor DEM Juan Miguel Fuentes Alba, agregado millar adjunto de la Embajada de Chile, quien se retira después de servir como profesor de Geopolitica en ese centro de

-Favor pase a la página 25.

Resumen Nacional



EL CENTRO DE YOGA SHODA-NAM impartirá un curso de siete sesiones para mujeres embarazadas, informa la Lic. Ana Gloria de Cristales, directora.

Agrega que las técnicas comprenden tres partes básicas: cómo alimentarse, tipos de ejercicios pre-natales y cómo relajarse. Estas serán impartidas por expertos en el área de nutrición, ginecologia y yoga. Las sesiones comenzarán el 15 de enero a las 5 p.m., y para mayor información llamar al teléfono 25-7307,

EL VI ANIVERSARIO de fundación estará celebrando el,7 de febrero el grupo de Alcohólicos Anónimos "Acción 84", de la colonia Jardines de La Hacienda, informan sus miembros. Agregan que para esa fecha se llevará a cabo en la casa club de la colonía Jardines de Cuscatlán, en Ciudad Merllot, una sesión pública, en la que se informará sobre los logros obtenidos en los programas de recuperación alcohólica y otros realizados durante el año reclén pasado.